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Vigilantes do DF se reuniram 
na manhã de sábado, na Praça 
dos Aposentados, no Conic, 
para deliberar sobre a pauta de 
reivindicações da categoria para 
o ano de 2016. Os trabalhadores 
defendem avanços e a manutenção 
dos direitos já conquistados, como a 
jornada 12x36.

Estão na pauta de reivindicações 
aprovada pelos trabalhadores o 
reajuste salarial de 15%, aumento 
do tíquete refeição para R$ 40 
diários e manutenção dos empregos 
– este último, também em resposta 
à afronta do Governo do Distrito 
Federal (GDF) que pretende cortar 
25% de postos de trabalho dos 
vigilantes da saúde e da educação. 

O presidente do Sindicato 
dos Vigilantes do DF (Sindesv-

Manutenção de direitos já conquistados e lutas por mais avanços fazem parte da 
pauta aprovada na manhã de sábado pelos vigilantes do DF.

Vigilantes do DF aprovam 
pauta de reivindicações

DF) e secretário de Finanças 
da Confederação Nacional dos 
Vigilantes (CNTV), Jervalino Bispo, 
afirmou que o sindicato está atento 
aos interesses da categoria e que não 
abrirá mão de mais conquistas para 

os trabalhadores. “Vamos continuar 
lutando para continuar avançando 
cada vez mais e barrar os retrocessos 
que os patrões vêm tentando nos 
empurrar”, assegurou.

Fonte: CNTV
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Participaram do encontro o presidente da CNTV, José Boaventura, o presidente 
do Sindicato de Sorocaba, Sérgio Ricardo e o secretário geral do Simtratecor, 

Reginaldo Nunes.

Vigilantes de Barueri aprovam pauta 
de reivindicações da Campanha 

Salarial 2015/2016

No último sábado, 31/10, o 
Sindicato dos Vigilantes de Barueri 
lançou, efetivamente, a Campanha 
Salarial 2015/2016, através da 
realização da Assembleia Geral com 
a categoria de base, que debateu e 
aprovou a pauta de reivindicações.

“A Assembleia foi muito positiva 
e a pauta definida resultou da 
discussão e votação de mudanças 
das cláusulas da Convenção Coletiva 
de Trabalho durante as reuniões 
mensais que realizamos, no 
Sindicato, com os trabalhadores”, 
afirma o presidente do Sindicato 
dos Vigilantes de Barueri, Amaro 
Pereira.

Entre os principais itens 
aprovados destacam-se proposta de 
alteração do período da data-base 
da categoria para 1º de setembro e 
reivindicação de reposição salarial 
acima do INPC (Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor) acumulado 
nos últimos 12 meses, mais 15% 
correspondente às defasagens 
salariais ocorridas nos últimos 10 
anos.

No encontro, estiveram presentes 
o presidente da Confederação 
Nacional dos Vigilantes (CNTV), 
José Boaventura; o presidente 
do Sindicato dos Vigilantes de 
Sorocaba, Sérgio Ricardo Santos; e 
o secretário-geral do Sindicato dos 
Condutores de Veículos Rodoviários 
e Anexos de Osasco e Região 
(Simtratecor), Reginaldo Nunes dos 
Santos, o Viola.

Sindicatos se reúnem 
com a Federação no dia 
5

Na próxima quinta-feira, 
5/11, o Sindicato dos Vigilantes 
de Barueri e demais sindicatos 
de São Paulo se reunirão na 
Federação dos Trabalhadores em 
Segurança e Vigilância Privada, 
Transporte de Valores, Similares 
e Afins do Estado de São Paulo 
(Fetravesp) com o intuito de 
discutirem e elaborarem uma 
pauta reivindicatória unificada 
para ser apresentada ao sindicato 
patronal.

“Para alcançarmos avanços 
reais para a categoria, precisamos 
nos preparar para as negociações 
coletivas com os patrões. 
Com isso, precisamos unir 
nossas demandas prioritárias e 
mostrarmos nossa força perante 
os entraves que poderão surgir”, 
conclui Amaro Pereira.

Fonte: Site Sindicato dos 
Vigilantes de Barueri

Os vigilantes de Barueri aprovaram alteração da data-base para 1 de setembro, 
reajuste salarial de 15% mais o INPC dos últimos 12 meses, entre outros pontos.
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Depois de alegar conspiração, 
Justiça devolve cargo a diretor de 

sindicato no MS
Após serem afastados dos cargos 

pela diretoria do Seesvig (Sindicato 
dos Empregados em Empresas de 
Segurança, Vigilância Patrimonial, 
Eletrônica, Transporte de Valores, 
Escolta Armada, Escola de Formação 
de Vigilantes e Orgânicos de Campo 
Grande e Região), Gilson Batista 
Pereira e Hildo Custódio dos Santos, 
conseguiram na Justiça o direito de 
retomar as atividades, de Diretor 
Secretário e Diretor Social.

O caso foi julgado na 1ª Vara do 
Trabalho de Campo Grande no dia 
18 de setembro, no qual foi dado o 
prazo de 15 dias para que os dois 
voltassem a ativa, porém a posse 
vai acontecer nesta sexta-feira (19), 
quase um mês depois da sentença.

Membros do sindicatos procuram 
o Jornal Midiamax para relatar 
o caso, destacando que Gilson e 
Hildo foram vítimas de uma golpe 

da diretoria, e que o cargo é deles 
por direito, uma vez que foram 
eleitos para exercer o mandato de 
2012/2017.

No processo a diretoria 
acusa Gilson Batista Pereira, de 
violar o Documento Interno de 
Responsabilidade e o Estatuto 
Social, por ter saído de férias sem 
fazer a comunicação prévia, e de 
“muitos outros equívocos”, e Hildo 
Custódio dos Santos, por solicitar 
afastamento do Sindicato dos 
Vigilantes por seis meses.

O diretor defende que os motivos 
vão além dos descritos. “Já estavamos 
tendo algumas desavenças e eles 
estavam procuram pretexto para nos 
tirar do cargo, até mesmo porque 
eles já tinham outros diretores para 
colocar”, alega Gilson.

Na sentença, o juiz entendeu que 
a penalidade aplicada aos diretores 
é inválida, assim considerada a 
quebra da prerrogativa do exercício 
da atividade sindical afastado do 
serviço, sob a condição de licenciado.

Fonte: MidiaMax

Fala CNTV
A Confederação Nacional dos Vigilantes (CNTV) 

defende a democracia e parabeniza os companheiros pela 
vitória, desejando que o golpismo de uns ceda lugar ao 
desejo de trabalhar de tantos outros.

Fonte: CNTV

Prosegur aumenta lucros em 
17% até setembro

A Prosegur, empresa prestadora 
de serviços de segurança privada, 
obteve um resultado líquido 
consolidado de 127 milhões de euros 
nos primeiros nove meses de 2015, 
um valor 17% superior ao alcançado 
um ano antes, foi anunciado nesta 
quinta-feira.

No período até setembro, o 
volume de negócios atingiu 2,94 mil 
milhões de euros, em progressão de 
6%, enquanto o resultado líquido 
de exploração (ebit) totalizou 227,9 
milhões de euros, mais 5,9% do que 
um ano antes.

Fonte: Dinheiro Digital
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Empresas perdem direito a participar de licitações e de receber incentivos fiscais

Justiça do Trabalho divulga lista 
dos 100 maiores devedores do RS

O Tribunal Regional do Trabalho 
da 4ª Região (TRT-RS) divulgou 
nesta segunda-feira a lista dos 100 
maiores devedores da Justiça do 
Trabalho gaúcha. A iniciativa faz 
parte da 5ª Semana Nacional da 
Execução Trabalhista. A fonte da 
relação é o Banco Nacional de 
Devedores Trabalhistas (BNDT). 
A lista considera a quantidade de 
dívidas, e não a soma dos valores 
pendentes. 

São considerados devedores 
aqueles que não pagam ou não 
garantem o valor da dívida por 
meio da indicação de bens para 
penhora ou de depósitos judiciais. 
As empresas incluídas no BNDT não 
têm direito de participar de licitações 
e de receber financiamentos públicos 
ou incentivos fiscais. Como o banco 
de dados é de consulta pública, a 
pessoa física devedora pode ficar 
impossibilitada de negociar imóveis 
ou de obter crédito no mercado. 

A Semana 
A 5ª Semana Nacional da 

Execução Trabalhista iniciou nesta 
segunda-feira e vai até sexta. Durante 
o período, as unidades da Justiça do 
Trabalho de todo o Estado realizarão 
um número maior de audiências 
de processos em execução, na 
tentativa de fechar acordos entre 
empregados e empregadores. A 

execução é a fase do processo que 
busca, forçadamente, o pagamento 
de uma sentença ou acordo não 
cumprido. No Rio Grande do Sul, 
aproximadamente 202 mil processos 
tramitam nesta etapa.

Fonte: Correio do Povo

Fala CNTV

Mesmo diante de lucros 
significantes, as empresas 
insistem nos calotes. Agora, como 
consequência, os devedores da 
Justiça do Trabalho tiveram seus 
nomes incluídos em uma lista 
que os impede de participar de 
licitações e receber incentivos 
fiscais. 

A CNTV repudia a 
irresponsabilidade dessas 
empresas, que rotineiramente 
desrespeitam seus empregados e 
roubam aquilo que é direito dos 
trabalhadores.

Veja quais empresas de terceirização/vigilância/
transporte de valores foram incluídas na lista.

SANTOS & ALVES-SERVICOS TERCEIRIZADOS LTDA
SEGURANCA E TRANSPORTE DE VALORES PANAMBI LTDA – 

ME
REACAO - SEGURANCA E VIGILANCIA LTDA - ME 
FORCA ESPECIAL DE SEGURANCA LTDA – ME
EBV-EMPRESA BRASILEIRA DE VIGILANCIA LTDA 
PRT PRESTACAO DE SERVICOS LTDA
SULPREST TERCEIRIZACOES LTDA
EMPRESERVI EMPRESA DE SERVICOS DE VIGILANCIA S/C 

LTDA – ME
SECURE SISTEMAS DE SEGURANCA SOCIEDADE SIMPLES 

LTDA
VIGIMAX EMPRESA DE VIGILANCIA S C LTDA
LYNX SUL VIGILANCIA E SEGURANCA LTDA – EPP
VIGILANCIA PEDROZO LTDA
PAMPA VIGILANCIA E SEGURANCA LTDA – ME
VIGILANCIA ANTARES LTDA
GS SEGURANCA S/C LTDA – ME
COOPERATIVA LEOPOLDENSE DE VIGILANTES DO EST DO 

RS LTDA
PEDROZO SISTEMAS DE SEGURANCA LTDA.
VIGIFORTE SERVICOS DE VIGILANCIA LTDA – EPP
ALERTA VIGILANCIA PATRIMONIAL LTDA
CORONEL SEGURANCA PRIVADA LTDA – EPP

Fonte: CNTV
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Em Brasília, iluminação de prédios públicos e monumentos 
chama a atenção para o Novembro Azul

Campanha Novembro Azul 
alerta para prevenção do 

câncer de próstata

Para conscientizar homens 
sobre a importância da prevenção e 
diagnóstico do câncer de próstata, 
entidades médicas em todo o mundo 
iniciam neste mês a campanha 
chamada Novembro Azul. No Brasil, 
a campanha foi lançada oficialmente 
no último domingo (1º), durante 
o 35º Congresso Brasileiro de 
Urologia, no Rio de Janeiro.

O movimento surgiu na Austrália, 
em 2003, durante o Dia Mundial de 
Combate ao Câncer de Próstata, em 
17 de novembro.

De acordo com o médico Alfredo 
Canalini, membro da Comissão 
de Comunicação da Sociedade 
Brasileira de Urologia (SBU), o 
foco da campanha é conscientizar 
os homens para que façam o 
exame de próstata, principalmente 

aos 50 anos, “e mais ainda para 
aqueles que são do fator de risco, 
que envolve história familiar forte 
para câncer de próstata e homens 
afrodescendentes”.

“A gente lamenta que o tratamento 
de alguns desses casos de câncer de 
próstata não são feitos no momento 
em que a doença é inicial. Por isso, 
a gente enfatiza muito o aspecto do 
exame rotineiro do homem”.

O urologista explicou que a 
doença não apresenta sintomas na 
fase inicial. Quando o câncer de 
próstata começa a dar sintomas, a 
doença já está avançada. O câncer 
de próstata é o mais frequente entre 
os homens.Por ano, são feitos no 
Brasil cerca de 69 mil diagnósticos 
desse tipo de tumor.

Alfredo destacou que com 

o aumento da longevidade, a 
incidência da doença aumentou. 
“Mais da metade dos tumores 
malignos de próstata aparece nos 
homens acima de 65 anos de idade”.

Durante o mês de novembro, 
especialistas da SBU farão palestras 
em todo o país para informar e 
orientar a população masculina 
a respeito da próstata e também 
as mulheres. “Elas são as grandes 
agentes de saúde. São elas que 
conversam com os maridos e os 
levam para o médico”, ressaltou 
Canalini.

O aposentado Laurindo da Silva 
Carneiro, de 73 anos, morador no 
Rio de Janeiro, fez questão de seguir 
à risca as recomendações. Graças 
aos exames e às consultas periódicas 
ao urologista, ele detectou um 
tumor na próstata em etapa inicial 
e foi operado “Não precisei fazer 
quimioterapia, nem nada, porque vi 
a tempo [a doença]. Eu vinha sempre 
acompanhando, todo ano, também. 
Foi um sucesso total”, disse.

Laurindo Carneiro contou 
que o filho, de 47 anos, segue seu 
exemplo. Ao ver que a taxa de PSA 
(Antígeno Prostático-Específico) no 
sangue estava alta, fez exames que 
constataram que a próstata estava 
inchada. O filho do aposentado 
passou por uma cirurgia há cerca 
de um mês e passa bem. “Não dá 
nenhum aviso, não dói. Então, a 
pessoa tem que estar sempre de 
olho. Quanto mais cedo, melhor”, 
recomendou.

Fonte: Rede Brasil Atual


